



学校だより

令和6年度 第3号

伊勢崎高等特別支援学校



雨が続き、暑さが厳しくなったりと、天候が不安定な季節ですが、2、3年生は3週間の校内実習・現場実習を乗りきり、大きく成長した様子が見られます。この後、宿泊学習（1年生）修学旅行（2年生）日帰り旅行（3年生）とそれぞれの学年で大きな行事が控えています。体調を整え、仲間と一緒に楽しめるといいですね。次号ではそれぞれの活動の様子を特集します。

校内実習・現場実習(5/13~31)

3年生は3回目の現場実習。2年生も9月の現場実習に向けた最後の校内実習を終えました。それぞれ自分の課題を見つめ、目標を持って臨んだ3週間。大きく成長した姿が見られました。



いせさき福祉ふれあいマルシェ

障害者の理解啓発を目的に、伊勢崎市内の施設等が集まり、定期的に販売等を行っています。本校も作業製品の販売、喫茶サービスで参加しています。伊勢崎市役所を会場に行っていますので、機会があったら、足をお運びください。



ゲートボール交流



1学年全員が、地域の方とゲートボール交流を行いました。御指導を受けながら、境公園で一緒にプレーを楽しみました。

6/4(火)本校生徒と地域の方とで作る公園愛護会が、境公園の清掃を行いました。除草作業を頑張り、終了時にはゴミ袋の山が……。公園は見違えるほどきれいになりました。

町内美化活動



～いじめ防止の取り組み～



5/8(水)の生徒総会では本部役員から「いじめ防止」のメッセージが伝えられました。
「いじめを絶対許さない気持ちをもつことが大切・・・人と人をつなぐ鍵はあいさつです。明るい表情であいさつをしましょう・・・」



いじめ防止 フォーラム 2024



6/13(木)玉村町文化センターで伊勢崎地区のいじめ防止フォーラムが開催されました。地区の小学生から高校生が集まり、「安心して「こころのSOS」を出したり、受け止めたりできるような、互いに支え合う人間関係を築くために、私たちにできること」をテーマに話し合いました。本校からは3年生の大和君が参加。自分の意見をしっかりと述べ、活発なグループ協議に。最後はステージで協議内容の発表を行いました。